

Comentario / Germán Martínez (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Es una tragedia y una pena (caso Genaro García), lo condena Estados Unidos, no lo condena México, lo condena el sistema de justicia americano que tiene allá al Mayo, al Chapo, a los hijos del Chapo y del Mayo, al pederasta Joaquín Naasón, amigo de Hamlet García; la verdad era culpable, le faltaba la sentencia, lo declaró culpable un jurado popular y no un juez popular.

Mi primera reflexión es con las víctimas, con García Luna 121 mil en comparación de López Obrador 196 mil 505 y si le sumas feminicidios da un total de 201 mil 772 víctimas, ese tema a mí me duele y me hace decir que por eso es una tragedia, el propios expresidente Calderón afirmó que es una mancha, es un error y el juez, Brian Cogan, habló de doble vida, nos engañó y engaño a los norteamericanos, porque lo condecoraron".

